



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx

AII FNIC

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





20-OCT-2016

Página ______21 Sección _____Gudad

SE PRESENTARÁ EN PARÍS, FRANCIA

Mancera y Unesco crean plan para Centro Histórico

Pedro Domínguez/México

🔳 l jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, viajará a París, Francia, para presentar el plan de manejo del Centro Histórico de la Ciudad de México que se realizó en conjunto con la la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

En un comunicado, el gobierno local informó que Mancera recibió la invitación, a través de

la representante de la Oficina de la Unesco en México, Nuria Sanz, durante la presentación de un informe sobre la importancia de la cultura en el desarrollo urbano en Quito, Ecuador.

El documento indica que esta actividad contempla que el jefe de Gobierno y el subdirector general de Cultura de la Unesco, Francesco Bandarín, presenten los resultados del plan de manejo, así como de una firma de convenio para rescatar el patrimonio

Destacan la firma de un convenio para el rescate patrimonial y barrial de la capital

cultural y barrial de la capital del país.

En la ceremonia, Mancera explicó que este trabajo implicó el contacto directo de la Unesco con cinco dependencias de la administración capitalina, tanto en los rubros de educación, al ser la urbe parte de la red de ciudades del conocimiento, como en el ámbito de cultura y desarrollo social.

"La Ciudad de México agradece profundamente a la Unesco toda esta labor a favor de la cultura mundial", enfatizó Mancera, quien resaltó que desde 2014 se ha efectuado una cooperación pionera con la CdMx. M

EXCELSIOR

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Sección Cal Lad





LLAMADO DE LA SEDECO

Por energía limpia

DE LA REDACCIÓN

comunidad@glmm.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México subrayó

la necesidad de fijar en la Constitución capitalina la obligación de desarrollo de energía limpia, "gobierne quien gobierne" y para largo plazo.

Al clausurar la Expo Pymes 2016, el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), Salomón Chertorivski, expresó que resulta indispensable la creación de una oficina .

especializada en el cambio económico y energético.

Sostuvo que es indispensable una política de producción limpia, pero, no menos importante, una política de consumo limpia.

El funcionario aseguró que la política del jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, contra el cambio climático también es una política redistributiva: "el salario mínimo suficiente permitiría financiar un transporte masivo sustentable".

MITENIO

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



20-OCT-2016 **Fecha**

Página

19

Sección Ciudad

GESTIÓN DE BASURA

Presenta la CdMx plan de residuos 2016-2020

Pedro Domínguez/México

I Gobierno de la Ciudad de México publicó en la Gaceta Oficial el programa de gestión integral de los residuos sólidos 2016-2020, con el objetivo de tratar toda la basura que se genera en la capital.

El documento detalla que se trabajará bajo cinco ejes: planta de composta con capacidad de mil toneladas por día; recuperación de 3 mil 300 toneladas de residuos orgánicos con potencial de reciclaje; biodigestión de 2 mil 500 toneladas al día de residuos biodegradables que pueden ser aprovechados; valorización energética de 4 mil 100 toneladas de residuos orgánicos y la creación de procesos de transformación de residuos.

"Los objetivos de las acciones del programa Basura cero buscan la incorporación de tecnologías de tratamiento y aprovechamiento de residuos sólidos urbanos. La implementación de éstas permitirá un mejor y mayor tratamiento de

los residuos con nuevos beneficios, por ejemplo, hoy en la ciudad la fracción orgánica de los residuos se trata mediante compostaje: de acuerdo a la experiencia de países desarrollados, el tratamiento de la fracción orgánica también puede realizarse a través de un proceso de biodigestión anaeróbica", explica el documento.

Actualmente, la Ciudad de México produce 12 mil 893 toneladas de basura al día.

De acuerdo con este número, se tiene una generación de 1.46 kilogramos de basura por habitante en la Ciudad de México, tomando en cuenta el último conteo del Inegi de 2015, en el que registró a 8 millones 851 mil 80 capitalinos. M

MILENIC

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

20-OCT-2016 Fecha

Sección _ Godal

VII LEGISLATURA



ANUNCIA SECRETARÍA DE TURISMO

CdMx tendrá festival de Día de Muertos tipo Bond

Notimex/México

🛍 l secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, anunció que a partir de este año en la Ciudad de México habrá un festival de Día de Muertos similar al que aparece en la última película Spectre, cuyo personaje principal es el agente 007, James Bond.

El funcionario federal mencionó que se realizará el evento junto con el Gobierno de la Ciudad de México...

En la cinta del agente 007 se muestra un desfile por las calles del Centro Histórico con calaveras gigantes, marionetas, danzantes, música, incienso y personas disfrazadas de esqueletos y garbanceras. Incluso, James Bond sale con una máscara de calavera.

La secuencia finaliza con una pelea entre el espía y un villano dentro de un helicóptero que sobrevuela la Plaza de la Constitución.

"En los primeros 13 minutos (de Spectre) sale la Ciudad de México y aparece un festival de Día de Muertos, pero ese festival no existía. Entonces, a partir de la película existirá ese festival", dijo De la Madrid.

El secretario de Turismo indicó que el festival se llevará a cabo el sábado 29 de octubre y que pronto se darán más detalles.

De la Madrid apuntó que junto con ello, la celebración de la Fórmula Uno y con el juego de la NFL se espera una derrama importante, aunque omitió la cifra.

Enfatizó que estos eventos, junto con las actividades tradicionales, le dieron dinamismo al turismo y en agosto el sector cuantifica más de 23 millones de visitantes de extranjeros y más de 13 mil 500 millones de dólares de ingresos. M

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha²⁰-OCT-2016

Página

Sección Metropo

VII LEGIS

Negocian reducción de envíos de basura de CDMX a Edomex

- Al día, la capital traslada más de 8 mil toneladas
- Urgen agilizar opciones para los desechos

MA. TERESA MONTAÑO

Corresponsal

-maria.montano@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Los gobiernos del Edomex y la Ciudad de México negocian una reducción en el envío de basura de la capital a rellenos mexiquenses, sin embargo, aún no llegan a un acuerdo, aunque la prioridad es que la capital reduzca a la brevedad sus envíos de desechos, informó Ismael Ordóñez, responsable de los Programas Ambientales en Materia de Disposición de Desechos de la Secretaría de Medio Ambiente estatal.

En entrevista, el funcionario aseguró que el gobierno mexiquense insistirá para que la administración de la capital del país acelere sus proyectos para bajar la disposición de desechos en sanitarios de la zona connurbada, ya que los proyectos son de largo plazo.

En entrevista con EL UNIVERSAL, Ordoñez dijo que la reducción de los envíos de basura de la Ciudad de México al Edomex es una prioridad, pues se captan más de 8 mil toneladas diarias, y es tema de la mesa de negociaciones que instalaron en el marco de la Comisión Ambiental de la Megalópolis.

"Eso estamos negociando en las mesas. Sí se está considerando, los puntos más importantes son: la disminución en el traslado de residuos, el cuidado al medio ambiente en los sitios de disposición final, y la coordinación para que

todas las unidades que se trasladan de la Ciudad de México a la entidad con esos residuos no afecten vialidades ni generen problemas viales, así como que no dañen al entorno de la ciudadanía", señaló.

Indicó que todos estos puntos se están discutiendo en la mesa de diálogo realizada en el seno de la Comisión Ambiental, aunque hasta el momento se llevan dos encuentros, pero esperan lograr llegar a un convenio. En el caso del gobierno de la Ciudad de México, éste ha presentado diversas propuestas mismas que se están valorando, aunque las que han presentado, reconoció, llevan tiempo.

El responsable de los programas de manejo de residuos sólidos en la entidad dijo que ante estos proyectos que llevarían cierto tiempo en aterrizar, se está buscando que el gobierno de la CDMX busque otras estrategias que le permitan disminuir los envíos.



VII LEGISLATURA



Fecha 20-OCT-2016

Página

Sección coul Id

INICIA NUEVO ESQUEMA

Separan basura en tres secciones

La medida será aplicada sólo por los camiones, pues para los capitalinos se pospuso hasta julio del próximo año

POR CINTYA CONTRERAS cintya.contreras@gimm.com.mx

A partir de hoy entra en vigor el Programa de Gestión Integral de los Residuos Sólidos para la Ciudad de México 2016-2020, que modifica los criterios para la recolección de basura en los hogares, dejando atrás el orgánico e inorgánico, para llevárselos separados en tres fracciones, reciclar la mayor cantidad posible y lograr la meta de "Basura cero".

Los lineamientos, publicados ayer en la *Gaceta Oflclal*, indican que los residuos inorgánicos con potencial

de reciclaje (papel, cartón, plástico, vidrio, metales, textiles, maderas) y los de aprovechamiento limitado (papel de baño, toallas sanitarias, cotonetes, pañales,

CERO DESECHOS

Los desechos se clasificarán desde hoy en inorgánicos con potencial de reciclaje; inorgánicos de aprovechamiento limitado y biodegradables.

celofán, polipapel, unicel, calzado, hule, chicles), se los llevarán los lunes, miércoles, viernes y domingo.

Martes, jueves y sábado, los camiones recolectores sólo se llevarán residuos biodegradables como restos de verduras, frutas, cascarón de huevo, restos de café y té, pan, tortillas, productos lácteos sin recipiente, huesos, aceite comestible usado, etc.

El 5 de mayo, la Secretaría de Medio Ambiente pospuso al 8 de julio de 2017 la entrada en vigor de la norma que obliga a los capitalinos a separar los residuos en cinco fracciones con potencial reciclable, pero los operadores de los camiones sí deben aplicar esta separación.

OLA Jornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





20-OCT-2016 **Fecha**

Página _

Sección Capital

■ Hacia 2050 tendrá un impacto favorable para el ambiente, señala Leonardo Beltrán, de Sener

Ven positiva iniciativa de Mancera sobre energías renovables

LAURA GÓMEZ FLORES

La iniciativa del jefe de Gobierno, Miguel Angel Mancera, sobre la generación y consumo de energías renovables en la Ciudad de México permite abrir un mercado competitivo y demandante de energías limpias, afirmó el subsecretario de Planeación y Transición Energética, Leonardo Beltrán.

En su participación en la Expo Pymes 2016, el funcionario de la Secretaría de Energía (Sener) federal estimó que el consumo de energías limpias en el país aumentará a 35 por ciento hacia 2024, mientras que para 2050 llegará a 50 por ciento, lo cual tendrá un impacto positivo para el ambiente.

Óscar Vázquez, director del Programa de Cambio Climático de la Secretaría de Medio Ambiente de la Ciudad de México, consideró que la ley de transición energética brinda oportunidades de emprender esquemas de trabajo energético, negocios y la creación de nuevas leyes que regulen el tema.

Además, abre la posibilidad de crear empresas verdes que atiendan la demanda de una ciudad tan grande e importante como la de México, lo cual no solamente garantiza una disminución de afectaciones al ambiente, sino en la salud de la sociedad.

Por ello, consideró Juan Carlos Belausteguigoitia, investigador de energía y recursos naturales del Instituto Tecnológico Autónomo de México, se requiere una oficina gubernamental que regule el uso y la generación de energías; además de incentivar en materia fiscal y de financiamiento el uso de energías renovables.

DLa Jornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

20-OCT-2016 Fecha

Página

Sección Cant

un derecho porque los fondos federales ya se habían otorgado a la ciudad en años anteriores.

Explicó que el jefe de Gobierno instruyó al gabinete a que dentro del concepto de "crecimiento social sostenido", defienda el presupuesto y busque opciones para que no decaiga el ingreso de los capitali-

Agregó que la secretaría a su cargo y la de Educación, en coordinación con la fundación Construyendo y Creciendo, im-





Se defenderá el presupuesto: titular de Sedeso

El Gobierno de la Ciudad de México defenderá ante las instancias correspondientes el presupuesto federal a que tiene derecho, advirtió José Ramón Amieva, titular de la Secretaría de Desarrollo Social

(Sedeso) capitalina

Entrevistado en la plaza 23 de Mayo, en la firma de un convenio entre la Secretaría de Educación local y la fundación Construyendo y Creciendo, en la que participó como testigo, el funcionario remarcó que "parece que en las instancias federales no entienden que el presupuesto es un derecho que ya tenía ganado el Gobierno de la Ciudad de México".

Precisó que no se trata de una petición, sino de conservar pulsan la estrategia Conocimientos para la equidad social, con la cual se busca apoyar a las personas en situación de vulnerabilidad para que finalicen sus estudios de primaria, secundaria o preparatoria, o aprendan un oficio que les permita acceder a una mejor calidad de vida.

El funcionario capitalino detalló que se trata de aulas móviles, construidas en camiones con recursos de esta fundación, y que "el gobierno sólo apoya con seguridad y luz eléctrica para su funcionamiento".







Fecha 20-OCT-2016

Página

U

Sección Caudad

PORTAL

Buscarán tener más unidades

Lanzan aulas móviles para sectores vulnerables El secretario de Desarrollo
Social capitalino, José Ramón
Amieva, presentó las primeras
tres aulas móviles para personas
en situación de vulnerabilidad y
analfabetismo, al tiempo anunció
que la meta es contar con una
en cada delegación. Amieva

Gálvez precisó que dichas aulas se ubican en las delegaciones Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc e Iztapalapa, donde esas personas podrán desarrollar capacidades y competencias para acceder a nuevas oportunidades para mejorar su calidad de vida.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha^{20-OCT-2016}

Página



Sección Manore

Exigen garantizar / seguridad a mujeres

 Sedatu admite que son vulnerables en las ciudades y corren más riesgos

ASTRID RIVERA

-justiciaysocieda@eluniversal.com.mx

Los retos que enfrentan las mujeres al vivir en las ciudades deben ser superados, por ello es trascendental incluirlas en la Nueva Agenda Urbana, puesto que la gestión territorial es una herramienta estratégica para garantizar el derecho de todos a una vida mejor, afirmó la directora general para la Igualdad de Género de la Secretaría de Desarrollo Urbano, Territorial y Urbano, Marina Arvizu Rivas.

Al participar en la mesa Ciu-

dades Seguras para las Mujeres, en la Conferencia ONU-Hábitat III, destacó que es fundamental garantizar la seguridad y el bienestar de los mexicanos, en especial de las mujeres.

Dijo que las mujeres son más vulnerables en las ciudades porque corren varios riesgos, por lo que se requiere de los gobiernos de todos los niveles para mejorar su condición.

"Sabemos que las mujeres y las niñas vivimos diferente en las ciudades y que tenemos más riesgos y más vulnerabilidades en el entorno urbano, por ello, en México trabajamos con los diversos niveles de gobierno y la sociedad para mejorar nuestra condición", dijo.

Como parte de las actividades de ONU-Hábitat III, que se efectúa en Quito, Ecuador, la fun"Sabemos que las mujeres y las niñas vivimos diferente en las ciudades y que tenemos más riesgos y vulnerabilidades"

MARINA ARVIZU RIVAS

Directora general para la Igualdad de Género de la Sedatu

cionaria dio a conocer las acciones que desde la Sedatu se realizan para avanzar en el empoderamiento de las mujeres.

"Hemos establecido políticas públicas basadas en la perspectiva de género como Un Cuarto Más, acción que permite abatir el hacinamiento, o Papelito Habla, para otorgar certeza jurídica con las escrituras de su casa a mujeres jefas de familia, entre otras estrategias, que nos han permitido llegar a las comunidades más complicadas del país para apoyarlas comenzando por reconocer la igualdad".







Fecha 20-OCT-2016

Página ________

ROGRAMA DE CITAS

Verificentros generan caos

Automovilistas enfrentan la falta de homologación para agendar la revisión; algunos han peregrinado hasta por tres centros sin resultado positivo > 5

Usuarios batallar para obtener cita

Ante la demanda. conductores esperarán hasta una semana para hacer la prueba

POR CINTYA CONTRERAS cintya.contreras@gimm.com.mx

l uso obligatorio de citas como vía para dar atención en los verificentros de la Ciudad de México ha generado problemas para los automovilistas, ya que las líneas telefónicas para hacer el trámite permanecen saturadas y, por el momento, no hay otra forma de conseguir un espacio en los próximos días, además de que se acerca el fin de

plazo para que los autos con engomado rojo, terminación de placa 3 y 4, realicen la

Tras un recorrido por varios de estos centros se observó que los testimonios de los usuarios oscilan entre el aval al sistema de citas y el rechazo a este mecanismo.

Hubo quienes lograron la cita con la primera llamada y les fue agendada al día siguiente, otros peregrinaron por al menos tres centros hasta lograr un turno, mientras

que otros han batallado dos semanas para que les contestaran el teléfono.

"La verdad es muy complicado, me tardé como 15 días en estar marcando. Dan unos números para sacar la cita y suena ocupado... 15 días para sacar una cita para poder verificar", señaló Carlos Baca, un automovilista que acudió la mañana de ayer a su cita con dos horas de anticipación por temor a perderla y no conseguirla dentro de este mes.



VII LEGISLATURA



Fecha

20-OCT-2016

Página

Sección Coment

"Para mí que no funciona; no funciona porque no tienen

sistema, que no tienen esto, no tienen lo otro y es más tardado todo y a la larga sale perjudicado uno porque pierde más tlempo", aseguró Federico Rosas, otro de los usuarios que ayer pudo concluir su trámite semestral.

"Está bien así con cita, lo que no funciona es el teléfono: estuve marcando varias veces siempre ocupado y ocupado.

No funcionó, me dieron unos teléfonos, pero nunca contestaron", sostuvo Alejandro López, usuario del servicio.

Según la información proporcionada por el personal de los verificentros a quienes acudieron ayer, los que regresan a verificar tras obtener un rechazo también deberán tramitar una segunda cita, que de no obtener en el plazo dado

por la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema), también incurrirían en una multa.

En tanto, el sistema habilitado por el consorcio Control Atmosférico de México, el cual busca replicar la autoridad local en la modalidad de internet, ha recibido tal demanda que las únicas citas disponibles son para una semana después, situación similar a la que ocurre en el resto de los establecimientos concesionados por la Sedema para realizar las pruebas

de emisión de contaminantes.

Personal de los verificentros indicó que la mayoría de los usuarios no están informados sobre la implementación de las citas y su uso obligatorio, por lo que todo el día deben atenderlos en la entrada, explicando el nuevo mecanismo y dando los teléfonos en los que hasta el momento cada lugar hace el trámite de citas.

El servicio a partir de turnos programados ha liberado los alrededores de los verificentros que, justo en estas fechas, se saturan con largas filas de quienes van a realizar el trámite en los últimos días del plazo.

Según la Sedema, en las primeras ocho semanas del segundo semestre de 2016 se realizan en promedio 20 mil pruebas, pero en los últimos diez días hay un incremento de hasta 60 mil solicitudes.

El problema para quienes no consigan cita hasta antes de concluir el mes, será que cuando logren un espacio tendrán que pagar la multa por verificación extemporánea, la cual tiene un costo de mil 434 pesos (20 Unidades de Cuenta), más los 472 pesos que cuesta la verificación.

Al consultar a la dependencia sobre el tema, indicaron que aún están afinando el mecanismo bajo el cual operará el servicio de citas.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha²⁰-OCT-2016

Página

Sección

La voz de la ciudadanía

Conductores tardan hasta dos horas para verificar

SANDRA HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Entre 20 minutos y dos horas, en promedio, tardan usuarios en verificar sus automóviles.

Una encuesta de percepción ciudadana hecha por la Contraloría General a 5 mil 236 capitalinos, reveló que 20% de los usuarios -948 personas - tardan de dos a cuatro horas en realizar el trámite.

Desde fuera de un verificentro en la colonia Pensil en la delegación Miguel Hidalgo, se pudo detectar que la zona de espera está abarrotada de personas que esperan a que sus automóviles hagan la prueba.

Rogelio Ruiz, de 59 años, dijo que llevó su coche pasado el medio día al verificentro, sin embargo, eran las tres de la tarde y aún esperaba resultados.

El caso de don Rogelio no es el único, al menos seis personas más se encontraban en la misma situación.

Entre otros resultados, la encuesta revela que 2 mil 810 personas calificaron el servicio entre regular y malo, y 2 mil 48 afirmó que fue bueno; sólo 381 lo calificaron de "excelente".

Para realizar la encuesta la Contraloría conformó equipos de vigilancia integrados por dos personas por verificentro.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha^{20-OCT-2016}

Página

Sección

VII LEGISLATURA

La voz de la ciudadania

Quitarán ambulantes de la Línea 2 del Metro

EDUARDO HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

La Línea 2 del Sistema de Transporte

Colectivo (STC) Metro quedará libre del comercio informal, incluso las personas invidentes serán retiradas como parte del programa Cero Tolerancia que se lleva a cabo en toda la red, explicó su titular Jorge Gaviño Ambriz.

"Es un problema estructural que tiene muchos años, hemos venido resolviendo el problema y a pesar de lo que se diga, hay menos ambulantes que hace año y medio", dijo el funcionario.

Refirió que a pesar de que se lleva a cabo en toda la red, será la Línea 2 donde se realice una sobrevigilancia.

Comentó que en colaboración con la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México se comprometieron a mantener limpia toda la línea.

Ayer Gaviño Ambriz recibió la visita de Taye Atske Selassie, Ministro de Estado de Asuntos Exteriores de Etiopía en la estación Etiopía/Plaza de la Transparencia, de la Línea 3. •







La voz de la ciudadania

20-OCT-2016 **Fecha**

Página ____5

Invierte 23 mdp para desarrollar 2 prototipos

Apuesta Seciti a electrotaxis

Financia proyectos a Pymes mexicanas para ponerlos a rodar en 2017

VÍCTOR JUÁREZ

Con una inversión de 23 millones de pesos, la Secretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación (Seciti) planea poner a rodar los primeros taxis eléctricos con tecnología mexicana.

A finales del próximo año, los taxis capitalinos podrán iniciar su transición para funcionar con energía eléctrica y prescindir de los combustibles fósiles, como los presentados durante la Expo Pymes Ciudad de México 2016.

Con es financiamiento, la Seciti apoyará a dos empresas mexicanas - Potencia Industria y Giant Motors-para el desarrollo de los vehículos con el objetivo de que estos se conviertan en una opción barata y eficiente de transporte público.

"Trajimos a esta exposición dos modalidades de autos eléctricos: una que es crear un auto eléctrico mexicano, totalmente diseñado en el País.

'Y por el otro, una mejora de baterías de otros autos que ya existen, pero que tienen limitaciones", aseguró Yamel Nacif. directora de Monitoreo

y Evaluación de la Seciti.

La compañía Potencia Industrial, por ejemplo, desarrolló desde hace un año un sistema para reconvertir vehículos de combustión interna a eléctricos.

"Estamos laborando con la Seciti para la elaboración de un sistema de transporte eléctrico con una autonomía de 200 kilómetros por una carga de ocho horas. Lo que hacemos es quitarle todo el sistema de motor a gasolina", expresó Daniel Islas, expositor de la empresa.

Actualmente, dijo, una intervención de este tipo toma de uno a tres meses, dependiendo del vehículo, con un

costo de 450 mil pesos, aunque esperan reducirlo en 40 por ciento una vez que se produzcan en masa.

"Con esta conversión se entrega un certificado para que nos den una nueva tarjeta de circulación con la que pueda transitar todos los días", apuntó Islas.

Por otra parte, a través de una alianza estratégica, las empresas Giant Motors y Moldex llevan tres años en el desarrollo de vehículos eléctricos de carga, los cuales va operan de manera exclusiva para un empresa privada.

Ahora, la empresa trabajará en un vehículo multipropósitos con autonomía suficiente para ser utilizado como taxi.

"Estamos presentando el proyecto del primer auto mexicano ensamblado en plantas 100 por ciento mexicanas y la tecnología está siendo desarrollada por ingenieros mexicanos, estamos tomando ventaja de lo que ya hemos trabajado en tres años", describió Martín Gutiérrez, director de Planta y Producción de Giant Motors.

De acuerdo con la Seciti, el financiamiento contemplado para el desarrollo de los proyectos está programado para ofrecer resultados en los próximos 12 meses.





Fecha

20-OCT-2016

Página

VII LEGISLATURA

La voz de la ciudadania

Lleva a la SHCP la voz de delegados morenistas

Meade, abocado a garantizar la estabilidad para 2018: Monreal

EL TITULAR DE CUAUHTÉMOC se reúne con el secretario de Hacienda; le plantea necesidades de recursos para las demarcaciones; "somos amigos", asegura

Por Javier Chávez > javier.chavez@razon.com.mx

ras una reunión privada que sostuvo con el secretario de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Meade, el jefe delegacional en Cuauhtémoc, Ricardo Monreal, aseguró que el funcionario federal está comprometido a que en 2018 se registre una transición con estabilidad económica.

"Su preocupación fundamental, y le parece muy importante, es generar un proceso de estabilidad económica y una transición adecuada en el 2018, aun frente a la alternancia que pudiera presentarse en el país, lo que me parece una actitud responsable", celebró Monreal.

RICARDO MONREAL expresó el pasado 6 de octubre su apoyo al Jefe de Gobierno, Miguel Mancera, para defender recursos de la Ciudad de México.

"Fue un encuentro muy tranquilo en el que abordamos el tema de los problemas económicos, que estoy muy seguro que vamos a superar", confió.

El delegado indicó que Meade fue receptivo y le explicó la situación económica del país y por qué es que se presentó un proyecto de presupuesto que contempla recortes al gasto.

El encuentro, dijo en entrevista para La Razón, fue para exponer de manera directa al responsable de las finanzas del país las necesidades presupuestales de las cinco demarcaciones de la capital en las que Morena gobierna.

"Vi también las dificultades presupuestales que tiene él en el ejercicio

2017. Fue claro en el sentido de que hay problemas serios para el próximo año, que obviamente el presupuesto se reducirá en todos los niveles y todas las instancias de gobierno, pero lo importante es buscar con imaginación cómo hacer frente a esto.

"Fue una plática amable y agradable, a pesar de las dificultades por las que atraviesa el país, y conscientes de esta situación, estamos buscando la manera para que las demarcaciones que gobernamos no se vean afectadas y que puedan tener recursos para enfrentar los problemas en materia de inseguridad, en servicios urbanos, por ejemplo. Lo que yo planteé es un trato directo con las cinco delegaciones", mani-

festó el líder de la Conferencia de Delegados de la Ciudad de México.

La reunión, que se llevó a cabo en oficinas de la Secretaría de Hacienda, fue cordial, refirió el delegado en Cuauh-

témoc, quien recordó que el funcionario tiene ancestros zacatecanos.

"Somos amigos porque él es nieto de Kuribreña, un pintor y escultor muy reconocido de Zacatecas, y yo conozco a su padre, a Dionisio Meade, conozco a todos los Meade desde hace años", señaló el funcionario.

En cuanto a las medidas que adoptará para enfrentar un escenario con menos presupuesto, el delegado de Morena adelantó que presentará un programa en el que los empresarios de Cuauhtémoc se harán socialmente corresponsables, por lo que aseguró que invertirán en servicios urbanos como parte de su aportación al bienestar social de la delegación.

"Hay un programa que voy a dar a conocer muy pronto, pues estoy en contacto con los empresarios de la delegación y es una novedad.

"Son empresarios con responsabilidad que están asumiendo una actitud corresponsable con el desarrollo de la comunidad y que nos ayudan a enfrentarnos a los problemas de servicios urbanos, pavimentación de calles, de banquetas, guarniciones, política social como lo es el mantenimiento de jardines de niños y casas de adultos mayores. Acuden solidariamente a su demarcación", concluyó.

> Delegaciones gobierna Morena

Panorama presupuestal

NACIONAL El paquete Eco-Equivale a Se prevé un nómico presen-23.8% del PIB

tado a la Cámara y representa Baja asciende una disminua \$4,837,512.3 ción real de 17% respecto

millones

crecimiento del PIB entre un 2 y un 3 por ciento

Hacienda planteó un recorte al gasto programable de 239 mil 700 millones para 2017.

de pesos.

Se prevé techo de endeudamiento del gobierno federal de 495 mil millones de pesos.

LOCAL

La Cuauhtémoc recibe un presupuesto para 600 mil personas, que son las que habitan en las 33 colonias de la demarcación, pero atiende a 5 millones de personas que transitan y trabajan en ella.

OLaJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 20-OCT-2016

Página

33

Sección Capita

Operan 23 mil ambulantes en la Cuauhtémoc

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ Y LAURA GÓMEZ FLORES

En Cuauhtémoc operan unos 23 mil vendedores informales pero solamente 11 mil 641 están registrados en el Sistema de Comercio en Vía Pública, a cargo del gobierno central y que se integra a partir de los informes de permisos otorgados por las mismas delegaciones políticas.

Esto significa que solamente la mitad de quienes ejercen dicha actividad en esa demarcación tiene permiso para hacer uso de la vía pública, según los datos proporcionados por la misma autoridad delegacional a un solicitante de información.

La delegación señaló al mismo peticionario que tiene registrados 22 mil 774 negocios en su Sistema Electrónico de Avisos y Permisos de Establecimientos Mercantiles: 19 mil 905 de bajo impacto, 2 mil 384 de impacto vecinal y 485 de impacto zonal.

Por otra parte, el director del Sistema de Transporte Colectivo Metro, Jorge Gaviño, anunció que la línea 2, que va de Tasqueña a Cuatro Caminos, será la segunda limpia de ambulantes.

El funcionario informó que un grupo especial de policías bancarios y auxiliares evitarán su ingreso a la red y los retirarán de trenes, estaciones y correspondencias. "No vamos a permitir más el ambulantaje en la línea, que mueve cerca de un millón de usuarios diarios y la medida se aplicará de manera paulatina en otras líneas", afirmó.







20-OCT-2016 **Fecha**

Página



Sección Crass

Con vallas metálicas tratan de impedir regreso de ambulantes a San Cosme

[ANA ESPINOSA ROSETE]

■ La delegación Cuauhtémoc colocó vallas de metal sobre el camellón que era ocupado por al menos unos 30 puestos ambulantes en San Cosme e Insurgentes, en la delegación Cuauhtémoc.

Lo anterior para impedir el regreso de los comerciantes, que por más de un año se apoderaron del espacio con el pretexto de que los protegía el diputado constituyente, Roberto López.

Un total de 18 vallas metálicas fueron colocadas a los largo de la calle, en cada una de ellas se puso una lona con el fin de informar a la ciudadanía que la zona "está libre de ambulantes", aunque esto es evidente.

En un recorrido hecho por *Crónica* por el lugar, se comprobó que ya se puede caminar sin contratiempos por la zona recuperada.

"Me gusta como está ahorita. Era un verdadero suplicio pasar por aquí. Unos te querían vender a la fuerza y otros te faltaban el respeto. Y por las noches daba hasta miedo, porque los que vendían estaban o drogándose o tomando", señaló Teresa Ramírez,

vecina de la calle de Doctor Enrique González Martínez.

También se pudo constatar que si bien el área está limpia y ordenada, no hay personal de la Dirección General de Jurídico y de Gobierno y de Vía Pública ni mucho menos policías resguardando el camellón.

Por la mañana sólo se pudo ver que personal de Servicios Urbanos así como de Obras y Desarrollo Urbano acudieron a la Ribera de San Cosme a dar rehabilitación a lo que por mucho tiempo fue un mercado.







20-OCT-2016 **Fecha**

Página ___/\$

Sección Crudad

Acusan a Sheinbaum de convertir en tianguis la delegación Tlalpan

Vecinos de las colonias Vergel Coapa y Ex Hacienda Coapa aseguran que funcionarios de la delegada de Morena otorgaron permisos "a destajo" para que los ambulantes ocupen la vía pública

[ANA ESPINOSA ROSETE]

ecinos de la delegación Tlalpan acusaron a los directores General Jurídico y de Gobierno; de Gobierno y al subdirector de Vía Pública de la delegación que administra Claudia Sheinbaum, de permitir el desbordamiento de ambulantes en las colonias Vergel Coapa y Ex Hacienda Coapa.

Y es que a decir de los vecinos "para los funcionarios delegacionales el ambulantaje se ha vuelto un negocio redondo, no les importa nada, sólo recibir dinero para permitir que más comerciantes invadan las calles".

Aureliano Colín, representante vecinal de Vergel Coapa y Roberto Robles, de Ex Hacienda Coapa, afirmaron que los empleados de Sheinbaum han otorgado permisos "a destajo", provocando que la vía pública se convierta en un auténtico mercado sobre ruedas.

Colín comentó que ha solicitado a la delegada morenista que regule y se sujete a la normatividad a todos esos puestos, pero, indicó, han hecho caso omiso a sus peticiones.

Los denunciantes señalaron que la problemática se ha acrecentado desde que la delegada perteneciente al partido de Andrés Manuel López Obrador tomó el poder de Tlalpan, pues

"ella deja que su personal haga lo que le viene en gana con la demarcación".

Responsabilizaron de dichas anomalías al director general de Jurídico y Gobierno, Fernan-

do Hernández: al director de Gobierno, Gabriel Leyva y al subdirector de Vía Pública, Adrián Teodoro González Juárez, quienes, aseguraron, se escudan diciendo que la "culpa es de la pasada administración".

"El ambulantaje en Tlalpan es un cáncer como en toda la ciudad, ha recrudecido en lo que va de este gobierno morenista, estamos hablando de 9 meses en los que ha crecido de manera anárquica porque nadie lo regula y en el interior de las colonias es igual. no nada más en vialidades principales", comentó Aureliano Colín.

El exceso de grasa, desperdicios orgánicos y la mala limpieza provocan la proliferación de fauna nociva, siendo esto un problema para los habitantes de la zona.

Los lugares en donde se puede observar el incremento de vendedores ambulantes son en avenida las Torres o Transmisiones y Acoxpa, donde está la plaza Paseos de Acoxpa, el puente peatonal que se encuentra sobre Miramontes casi esquina con calzada del Hueso así como, el puente del Estadio Azteca.

En este último los ambulantes utilizan los puestos no sólo para vender sino también para vivir, y los muebles que tienen, ponen en peligro la estructura del puente.

En tanto los comerciantes refirieron que pagan por el "permiso" para colocarse en las aceras entre tres mil y seis mil pesos mientras que por un lugar en puentes pagan hasta 15 mil

Aunque cabe señalar que el permiso es de dicho, porque los funcionarios delegacionales no les otorgan ningún papel que asegure que les otorgaron el lugar.

En enero pasado el director de Gobierno, Gabriel Leyva, fue acusado ante Sheinbaum de forzar a los comerciantes que se encuentran en el puente del Tren Ligero Estadio Azteca que conecta con el Coloso de Santa Úrsula y el Centro de Transferencia Modal (Cetram), a pagar de 35 mil pesos para que les instalaran puestos metálicos.

A pesar de que las estructuras fueron donadas por la empresa "Coca Cola".







20-OCT-2016

Página

OPERABA EN AZCAPOTZALCO

Cae asaltante del cubreboca

Al delincuente se le vincula con el atraco a un banco el martes pasado y dos más en este mismo mes

POR FILIBERTO CRUZ fcruz@glmm.com.mx

El martes por la tarde se recibió la alerta silenciosa de un banco ubicado en la calle Poniente 134, esquina Norte 45, colonia Industrial Vallejo, el cual fue víctima de asalto. Aunque el

atraco no se concretó, agentes de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF) lograron la detención del sospechoso.

Víctor Hugo Ramos Ortiz, jefe del Estado Mayor Policial de la Secretaría de la SSPDF, explicó que, luego de su captura, se descubrió que está relacionado con más asaltos bancarios: "Al realizar los trabajos de inteligencia se ha verificado que con el modus operandi existen dos eventos más que se están corroborando actualmente".

Uno de los asaltos en los que se presume participó el detenido ocurrió el 11 de octubre en la colonia Villa de Azcapotzalco y el otro atraco lo habría realizado el 17 de octubre en la colonia Obrero Popular; ambos en la delegación Azcapotzalco.

El detenido entregaba notas intimidatorias asegurando que portaba una

bomba, la cual haría detonar si no le entregaban el dinero.

"Buenas tardes, lea con atención, en la mochila traigo una pequeña bomba que puede hacer volar al banco completo, así es que quiero todo el dinero que tenga sin alertar a nadie porque lo lamentará mucho", era la nota intimidatoria del asaltante. quien utilizaba cubreboca y gorra.

> ALABAIA Las autoridades aseguran que el robo a sucursal bancaria ha disminuido 60 por ciento en lo que va <mark>del año.</mark>



THE STATE OF THE ATTERNATION OF



Fecha 20-0CT-2016

Página

46

Sección Ry/4/cs

Ante alza en delitos

Ejército y PF vigilarán zona de Lomas Verdes

• Vecinos reclaman la falta de respuesta de funcionarios de Naucalpan

CORRESPONSAL NAUCALPAN, Estado de México

EULALIO VICTORIA corresponsales@elfinanciero.com.mx

A partir de hoy entrará en operación en Lomas Verdes el Grupo Táctico Operativo (GTO), conformado por elementos del Ejército, Policía Federal y Agentes Ministeriales, que realizará labores de vigilancia ante el incremento de la inseguridad en esa zona.

Durante una reunión con padres de familia y alumnos de la Universidad del Valle de México (UVM), los mandos de la Comisión Estatal de Seguridad Ciudadana se comprometieron también a implementar patrullajes en ese cinturón de fraccionamientos, donde en las últimas semanas se registraron el secuestro vasesinato de la estudiante Karen Rebeca Esquivel Espinosa de los Monteros, y de la señora Adriana Hernández, así como el presunto secuestro de una alumna de la UVM, y el homicidio de un empresario durante un asalto.

En la junta, que se llevó a cabo en un auditorio de la universidad,

FOCOS

Los crímenes. En las últimas semanas se registró el secuestro y asesinato de la estudiante Karen Rebeca Esquivel, y de la señora Adriana Hernández.

El patrullaje. Los operativos se realizarán en Lomas Verdes, Satélite, Boulevares, San Mateo Nopala y La Florida.

donde asistieron alrededor de 600 personas, los funcionarios de la CESC adelantaron que implementarán el programa de transporte seguro y establecerán vigilancia en puentes peatonales de la avenida Lomas Verdes y en las inmediaciones del plantel escolar.

Tras señalar que sus reclamos nada tienen que ver con partidos políticos, sino con la seguridad de sus familias, los vecinos denunciaron que se sienten inseguros y bajo un fuego cruzado; en ese sentido reclamaron la ausencia de funcionarios del gobierno municipal de Naucalpan, en especial del comisario local, Arturo Rodríguez García.

El evento, que fue moderado por Graciela Romero, rectora de la UVM, estuvieron presentes el director de Seguridad y Tránsito Estatal, Rogelio Cortés; el subdirector del área metropolitana, Juan Núñez Gaitán; el coordinador de la subdirección operativa del Valle de México, David Izquierdo Sánchez Hidalgo, y Eduardo Picos Gallegos, responsable del área de análisis criminal de la policía estatal.

En tanto, en un comunicado, el gobierno de Naucalpan informó que las acciones implementadas por la dirección general de Seguridad Ciudadana y Tránsito, "para combatir el brote de violencia registrado en las últimas semanas, comienzan a dar resultados, con la detención de integrantes de dos peligrosas organizaciones criminales de alto impacto que operaban en el Valle de México".

Afirman que continuarán reforzando las acciones y operativos en todo el municipio, y principalmente en zonas como Lomas Verdes, Satélite, Boulevares, San Mateo Nopala y La Florida, entre otras, con operativos como "Doble Muro", "Contra Robo a Casa Habitación, Vehículo, Transeúnte, Comercio", "Sendero Seguro", "Escuela Segura", "Filtro", "Pie Tierra" y "Puntos de Bloqueo".